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                            Desde o dia 19 de setembro, o município de Louveira conta com uma unidade da Associação de
Pais e Amigos dos Excepcionais, a reconhecida Apae, inaugurada com o objetivo de prestar assistência e
promover a integração de pessoas com deficiência  intelectual e múltipla. Por essa razão e a fim de incentivar o
novo trabalho é que o vereador Laércio Neris (PTB) apresentou uma Moção de Congratulações e Aplausos,
aprovada por unanimidade pelos vereadores.

                            Durante a defesa de sua proposta, o vereador explicou que o trabalho da Apae, pelo Brasil afora,
é muito importante e que a instalação da unidade em Louveira recebeu o apoio da Administração municipal.
Laércio lembrou que a Apae se destaca na luta pelos direitos das pessoas com deficiência, ressaltando-se a
incorporação do teste do pezinho na rede pública de saúde, a prática de esporte e a inserção das linguagens
artísticas como instrumento pedagógico na formação das pessoas com deficiência.

                            O vereador Caetano (PTB) parabenizou a apresentação da Moção e afirmou a Apae é formada
por pessoas que amam o que fazem e refletem na seriedade do trabalho da entidade. Ele lembrou que Louveira é
privilegiada pela existência da Cielo, mas que há grande demanda e que a Apae vem complementar esse trabalho.

                            Clodoaldo (PPS) demonstrou satisfação em perceber o nítido empenho de cada um para trazer
mais uma entidade para ajudar as crianças de Louveira, enquanto Leandro Lourençon (PSDB) destacou a
importância da nova conquista para os moradores da cidade.

                            A vereadora Priscilla Finamore (PTB) parabenizou a iniciativa da abertura da Apae e pediu para
que as pessoas sejam voluntárias e ajudem na manutenção da entidade. Nilson Cruz (PSD) também afirmou que
Louveira ganhou mais um braço no auxílio às crianças com deficiência, enquanto Rodrigão (PSD) afirmou que
conhece o trabalho das Apaes em diversos municípios e que em Louveira não deverá ser diferente.
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